

Dossier de Projet d'Initiative Citoyenne : dépôt du bilan de la demande PIC : "karaoke inter-culturel" qui s'est déroulé le 11/07/2025

## Dépôt d'un bilan de projet PIC

Dispositif financé par la Région Hauts-de-France avec le concours de la Ville de Roubaix

Titre du projet

**karaoke inter-culturel**

Objectif principal du projet au regard de la thématique d'intervention choisie

()

Objectifs du projet

### RAPPEL DES OBJECTIFS

- \* L'événement cible spécifiquement les habitants du quartier Pile, caractérisé par une grande diversité culturelle et musicale. Il s'adresse aux jeunes et aux moins jeunes.
- \* L'organisation d'un karaoké interculturel, intégré à l'événement "Pile au RDV" sous le thème de la "Fiesta", est prévue.
- \* L'événement vise à rassembler toutes les générations et est programmé en journée afin de garantir une accessibilité optimale, notamment pour les personnes isolées ou en situation de handicap. L'objectif est de leur offrir un moment festif et convivial, incluant le partage d'un repas dans une ambiance familiale.
- \* L'objectif principal est de s'assurer que chaque participant reparte avec une expérience positive et un sentiment de joie.

Date de réalisation du projet

Du 11/07/2025 à 11:30 au 11/07/2025 à 14:30

Déroulement de l'action

### DÉROULEMENT DE L'ACTION

Karaoké interculturel ? Un moment haut en couleurs et en musique

Le Karaoké interculturel, soutenu par le PIC (Projet d'Initiative Citoyenne), s'est déroulé dans la chaleureuse atmosphère de la Condition Publique, ce tiers-lieu emblématique de Roubaix qui nous a accueillis pour l'occasion. Dès le matin, l'effervescence régnait : les bénévoles s'affairaient à transformer la salle en un espace festif et convivial, décoré de nappes colorées, guirlandes scintillantes et ballons multicolores. Le buffet gourmand, soigneusement préparé, annonçait déjà de belles découvertes culinaires. Tout au long de la journée, un public familial et intergénérationnel s'est succédé. Entre rires, discussions et partages autour d'un thé parfumé, d'un plat maison ou d'une boisson fraîche, chacun a trouvé sa place et son plaisir. Les chansons, choisies pour refléter la diversité des cultures présentes, ont donné rythme et couleur à la journée. Les plus audacieux montaient sur scène pour chanter, d'autres encourageaient ou découvraient simplement l'ambiance avant de se laisser emporter par la musique. En fin d'après-midi, l'arrivée d'un groupe d'enfants a insufflé une énergie nouvelle et joyeuse. Leurs voix mêlées à celles des adultes ont offert un final plein de fraîcheur et d'émotion. Le buffet a rencontré un franc succès, et de nombreux participants ont salué l'accueil et la convivialité de l'événement. Plusieurs sont repartis avec le sourire, en demandant déjà : « C'est quand le prochain ? » Un signe évident que ce Karaoké interculturel a su créer du lien, de la joie et de belles rencontres.

Nombre d'habitants mobilisés pour mettre en oeuvre l'action

10 Femme(s), 5 Homme(s)

Nombre d'habitants ayant participé ou assisté à l'action

**40 Femme(s), 10 Homme(s)**

Résultats obtenus

*Le Karaoké interculturel, soutenu par le PIC, a été un moment convivial et fédérateur. Le buffet a rencontré un vif succès, et l'ambiance chaleureuse a séduit les participants, nombreux à demander une nouvelle édition. L'événement a permis de renforcer le vivre-ensemble, en favorisant la rencontre et la mixité culturelle.*

*Quelques difficultés logistiques liées à la mise à disposition du lieu et au temps d'installation ont légèrement retardé le démarrage, mais l'ensemble s'est bien déroulé, laissant un souvenir positif et une réelle envie de renouveler l'expérience.*

*Entre musique, découvertes culinaires, rencontres et rires, ce Karaoké interculturel restera dans les mémoires comme un moment de partage authentique. Plus qu'une simple animation, il a été un véritable pont entre les générations et les cultures, porté par l'envie commune de se rassembler et de célébrer le vivre-ensemble*

*- Modalités mises en oeuvre pour permettre aux personnes mobilisées et au public de veiller au respect des principes du contrat d'engagement républicain et de la charte régionale de la laïcité et des valeurs républicaines :*

*Nous n'avons fait aucun rappel, les gens sont venues spontanément notre accueil bienveillant et les infrastructures de la condition publique et de leurs salariés a rassurer l'ensemble du public cela est venu naturellement. Aucuns incidents de quel ordre ce soit n'est venue entacher cette magnifique matinée.*

*Nous avions un public intergénérationnel et interculturel mieux vaut voir la vie en couleur et nous l'avons célébrer ce jour dans le respect des valeurs républicaines et laïques.*

*- Actions réalisées pour garantir le principe d'égalité de droits entre les femmes et les hommes : L'accès à l'événement était ouvert à tous sans distinction de genre .*

Qui vous a aidé dans l'organisation de votre projet ?

**collectif d'habitants**

Quelles aides avez-vous reçues pour monter ce projet ?

**Tatiana Ristic(la condition publique) et Antoine Lelong(mairie quartier ouest)**

Cet accompagnement était-il suffisant ?

**Oui**

Souhaitez-vous reconduire votre action ?

**Ne sais pas**

Avez-vous d'autres idées de projet ?

*Nous voudrions fêter le nouvel an berbère en février date non fixée à La condition publique et en faire un grand événement autour de la pluralité culturelle à Roubaix. En mêlant le vêtement, les plats traditionnels, et les provenances diverses .*